



OPINIÓN

**HÉCTOR
SERRANO CORTÉS**

Uno al alza y otro a la baja

Agradezco al periódico "El Universal" por permitirme colaborar, por más de 5 años en sus páginas; mi modesta opinión se expresó en ellas con libertad y sin restricción alguna. Agradezco a mis amigos David Aponte y Carlos Benavides por su solidaridad, cordialidad y orientación, y en especial a mi entrañable amigo Juan Francisco Ealy Lanz Duret, por la invaluable deferencia otorgada y, por supuesto, al jefe Juan Francisco Ealy Ortíz, maestro y el mejor referente para la construcción y dirección de un medio informativo en México. Fue un honor formar parte de El Gran Diario de México.

ContraRéplica se convierte hoy en el mejor espacio para continuar expresando mi opinión, la que en todo momento buscará regirse por la objetividad, análisis e información. En este espacio informativo se busca ejercer la libertad de expresión, a la que como ciudadanos mexicanos todos tenemos derecho. Es el espacio ideal para plasmar en sus páginas, a través de esta columna, lo que a mi juicio se observa en el acontecer nacional.

El gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona se reunió en días pasados con el titular de la Se-

cretaría de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; en el encuentro abordaron temas diversos para atender los problemas más apremiantes del estado potosino, esto, desde la responsabilidad que corresponde a los diferentes niveles de gobierno, cada uno en el ámbito de su competencia.

Formado en la cultura del esfuerzo, el secretario de Gobernación es un notable referente de la 4T, impulsada por su maestro y amigo, el actual presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. Camaradas de lucha y paisanos, el Grupo Tabasco es el equipo más fortalecido al interior del gobierno federal.

El que de plano no anda de plácemes es el presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, conocido como 'Alito', quien día a día suma consensos, pero en su contra. Es de destacar que esto no ocurre sólo al interior de su partido, también entre los integrantes de las demás fuerzas políticas que conforman la alianza "Va por México", ¿y cómo no habría de ser así?, si además de perder el mayor número de gubernaturas en su estadía como presidente del PRI, 'Alito' ha perdido la confianza de sus amigos más cercanos. Sólo recordemos cómo se autograbó y exhibió una conversa-



ción personal entre él y el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Senado de la República, Manuel Velasco.

Hoy, el senador Velasco acredita ser un actor confiable. Con gran cortesía política asumió el costo que le generó la grotesca exposición que hizo de él quien otrora fuera su compañero, amigo y compadre; no cabe duda que difícilmente algún actor político podrá confiar en 'Alito' o, por lo menos, en su discreción, con lo que el dirigente priista continuará con su racha de seguir cosechando adeptos, pero en

su contra.

Es de destacar que el titular de Gobernación, Adán Augusto López, se ha consolidado en poco tiempo como un extraordinario puente entre los 32 gobiernos estatales y el ejecutivo federal.

Responsable de la política interior, ha logrado el reconocimiento de diversos actores políticos que hoy lo consideran un importante conducto para construir acuerdos.